

# 職員インタビュー

「職員インタビュー」第2回は副施設長インタビューしました。

## 夏祭の盛り上げ!! 楽しんでございませう☆

**A Q**

**なぜ介護の仕事を選んだのですか？**

大学の社会福祉学科を出て、障害者の授産所で半年働いたけど、疲れてしまって…その後5年間はフリーターでした。職安で療養型病院の看護助手を紹介され、就職しました。

**A Q**

**「芳川の里」を知ったきっかけは何ですか？**

その病院の同僚から、「芳川の里」と言う施設が新しくできる。いっしょに行かないかと誘われたことです。

**A Q**

**入社決め手となったポイントや出来事はありますか？**

池谷施設長から、入居者それぞれの生活を重視した生活場所にするという考えをお聞きし、惹かれて入社を決めました。若い職員が頑張っていて、いろいろ試行錯誤している雰囲気もポイントでした。

**A Q**

**現在の仕事内容を教えてください。**

施設運営上、協力が必要とされる部署に応援に行くなどしています。今は、地域包括支援センターで主任ケアマネとして相談業務を主にした仕事をしています。



副施設長 鈴木 澄男(56) B型 ヤギ座  
お忙しい中、大変興味深いお話を有難うございました。

例年の今頃は納涼祭の準備で大わらわなのですが、今年はちょっとぴり静かな施設内。

新型コロナ感染症の関係で、入居者の面会は制限され、ボランティアの受け入れも遠慮して頂いている状態。まして施設を一般開放しての納涼祭なんて開催できるわけがない…

せっかく皆さん楽しみにしていたのになあ。

…なーんて、せっかく日程も決めてあるなら、何かをやらなくちゃ勿体ない!! っていうことで納涼祭実行委員会ならぬ「夏イベ2020実行委員会」を発足!

両方の施設の行き来はしない。ボランティアさんや慰問は遠慮して頂く。職員だけで準備を進める…。などと、縛りはいろいろありますが、せっかくなので、楽しんでじゃおうと思いますー!

部門別にアンケートを取ったところ、やっぱりご利用者の楽しみは、出店や食べること?! 夏イベを開催する運びになれば、在宅系の部門もお手伝いをしてくれるとのこと。

ありがたいですね、

次の実行委員会は7月1日の予定。両施設の実行委員が何をしたら楽しんでもらえるのだろうと頭を悩ましています。

次号の広報いきいきで夏イベの様子をお伝えできればなと思います。お楽しみに!!

入所課 西村 志乃

